



TRATAN SOBRE SERIA CRISIS. — Damasco, mayo 8. El Presidente sirio Hafez Assad, derecha, conversa con Georgy Korynyenko, Vicecanciller soviético, durante una reunión en Damasco. El funcionario soviético sostiene conversaciones en Siria, mientras el enviado norteamericano Philip Habib, visita Libano, en un intento por evitar una guerra entre Israel-Siria.

Toda España Condena la Ola de Terrorismo

MADRID, mayo 8 (UPI).— Los españoles guardaron hoy dos minutos de silencio en señal de protesta contra el terrorismo, lapso durante el cual el tránsito se detuvo, los trenes hicieron sonar sus pitos, los botes se detuvieron en el mar y las Iglesias repicaron las campanas.

La tranquilidad del plano nacional fue rota solamente por un grupo de extremistas de derecha, que exigían que el ejército se tome el poder y cercaron los cuarteles donde el Rey Juan Carlos y la Reina

Sofía asistían a una misa por las tres víctimas más recientes del terrorismo.

La protesta detuvo al mediodía todos los relojes a través de toda España, al final de una semana que vio a siete policías y hombres del Ejército caer víctimas de las bombas y las balas.

Mientras el Gabinete se reunía para considerar nuevas medidas antiterroristas, los autobuses y los taxis se detuvieron, convirtiéndose las bulliciosas calles en un cuadro silencioso.

Los conductores se detu-

vieron, muchos con la cabeza gacha, mientras el bullicio del mediodía se silenció de súbito.

Dirigentes de Partidos políticos, público en general, hombres de negocios, empleados públicos y comerciantes salieron de sus oficinas para guardar silencio.

—Favor pase a la página 19.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 9 de mayo, día 129 de 1981. Faltan 236 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes de la fecha.

1501— Cristóbal Colón sale de Cádiz en su cuarto y último viaje al Nuevo Mundo.

1738— Gran Bretaña re-

—Favor pase a la página 21.

Bolivia Liberalizará su Economía Nacional

LA PAZ, mayo 8 (UPI).— El Gobierno boliviano se propone liberalizar la economía nacional porque está demasiado centralizada en poder del Estado, anunció el Presidente Luis García Meza.

Agregó que bajo ese modelo se formularán las bases jurídico-económicas del país con disposiciones que incluyen una nueva ley de inversiones.

García Meza aseguró que ello significará "dar un vuelco a la economía estatizante", la que, según informes oficiales, tiene

bajo su control más del 70 por ciento de las actividades productivas del país, tanto en la industria como en servicios.

Voceros oficiales señalaron en los últimos tiempos que gran parte de las empresas estatales trabajan deficitariamente, convirtiéndose en causantes de la recesión de la economía boliviana, además de ejercer presiones inflacionarias.

Según las explicaciones de García Meza, la idea

—Favor pase a la página 67.

Terrorismo Mundial es Denunciado en España

MADRID, mayo 8 (EFE).— El Jefe del Gobierno español, Leopoldo Calvo Sotelo, denunció hoy la dimensión internacional del terrorismo que sufre el país y aseguró que el Ejecutivo logrará los medios precisos para, desde la libertad, ganar al final la batalla a las bandas Armadas.

El Jefe del Gabinete hizo estas afirmaciones en un discurso radio-televisado en directo, para explicar la postura y política del Gobierno ante los últimos atentados terroristas.

"Hay que entender el terrorismo en España —

dijo— no sólo en sus perfiles internos, sino en el campo de una acción internacional desde la que se intenta, solapadamente, que nuestro pueblo no culmine el objetivo de alcanzar una vida civil pacífica y moderna".

"El Gobierno —añadió— está indignado y dolorido, pero a la vez sereno y seguro (...) el esfuerzo será largo, pero liberaremos a España de los crímenes que hoy tanto nos duelen y consolidaremos nuestras instituciones en la paz y en la libertad".

"El terrorismo —señaló—

—Favor pase a la página 19.

Afirma Canciller Chávez

El Salvador Resolverá sus Propios Problemas

WASHINGTON, mayo 8 (AP).— El régimen salvadoreño del Presidente José Napoleón Duarte expresó hoy aquí su determinación de apelar al "entendimiento y buena razón", para encontrar una solución a la crisis que desangra ese país.

El Canciller Fidel Chávez Mena afirmó a la OEA que "nuestro país resolverá sus problemas dentro de sus propias fronteras; como problema estrictamente interno los salvadoreños aspiramos a resolver la aguda crisis que actualmente padece el país".

Chávez hizo esa manifestación en un almuerzo que ofreció el Presidente del Consejo Político de la OEA, Embajador Eladio Knipping, en ocasión del depósito de la ratificación del Tratado que puso fin al conflicto armado entre Honduras y El Salvador.

En una referencia indirecta a la cuestión salva-

doreña Knipping dijo que "tanto en el ámbito internacional como en el orden interno la paz debe ser el resultado de la cooperación permanente y definida de todos sus miembros".

La gestión en la OEA precedió una visita que Chávez efectuó al Secretario de Estado, Alexander M. Haig; no se informó inmediatamente de lo tratado.

Haig ha sostenido que la situación salvadoreña "es

un caso clásico de agresión armada indirecta de los poderes comunistas a través de Cuba".

Chávez dijo que "queremos decir con con toda honestidad que nuestro país resolverá sus problemas dentro de sus propias fronteras; como problema estrictamente interno los salvadoreños aspiramos a resolver la crisis que actualmente padece el país. Somos consecuentes y lu-

—Favor pase a la página 67.

Cuba es el Mayor Violador Derechos Humanos: Bush

WASHINGTON, mayo 8 (AP).— El Vicepresidente George Bush, en las más severas censuras formuladas hasta ahora contra Cuba por el Gobierno Republicano, dijo hoy que el régimen del Presidente Fidel Castro es "el mayor infractor de los derechos humanos del Hemisferio".

Dijo que "sean cuales fueren las faltas" de cualquier gobierno de América Central y del Sur, en el terreno de los derechos humanos, "La alternativa comunista de Castro condenaría a los pueblos de esas regiones a la forma más represiva de Gobierno".

El Vicepresidente habló ante un grupo de la Universidad de Duquesne, en Pittsburgh.

"El régimen de Castro es un modelo perfecto en miniatura de su patrono y maestro, el régimen soviético", dijo Bush.

"Y la revolución que se proponen exportar no es una revolución de la libertad y la dignidad humanas, sino de la tiranía y la represión más brutal de los derechos humanos, incluso el derecho precioso a adorar al Dios de su elección, que es piedra angular de la civilización y la cultura occidentales".

"¿Cuándo fue la última vez que Cuba tuvo una elección libre?", se preguntó el Vicepresidente. "Y si el pueblo de Cuba, como afirma Fidel Castro,

encontrados por los bomberos y las fuerzas de seguridad fuera del auto en que viajaban, aparente indicio de que trataron de escapar al percatarse de eran blanco de disparos.

La catedrática Myriam Elizabeth Gómez Lima fue llevada por los bomberos al hospital del Seguro Social, donde murió pocos minutos después, a causa de los disparos que recibió, dijeron las autoridades.

El juez local que realizó las primeras diligencias del caso dijo que el vehículo recibió por lo menos 60 impactos de bala.

Por otra parte, desde el 16 de marzo está secues-

—Favor pase a la página 25.

—Favor pase a la página 23.



ATACAN CON PIEDRAS. — Londonderry, Irlanda del Norte, mayo 8. Un grupo de jóvenes arroja piedras sobre el trasfondo de un camión en llamas, durante un incidente ocurrido hoy en Londonderry.